
 

4/23(日)、神戸市で正規養護教諭として活躍されている本学卒業生を講師としてお迎えし、合格者座

談会を開催しました。 
 
＜講師のプロフィール＞ 

・看護師として兵庫県立こども病院で11年勤務。 

・2012年4月：神戸常盤大学看護学科へ編入。 

・2015年3月：養護教諭第一種免許を取得。 

・2018年～2021年：臨時講師として神戸市立の養護学校、支援学校に勤務。 

・2022年：神戸市の任期付き養護教諭に任用され、神戸市立友生支援学校に勤務。 

・2023年4月：神戸市の正規養護教諭で採用され、引き続き神戸市立友生支援学校に勤務。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育てと両立しながら、看護学科生として養護教諭を目指していくにあたり、不安だったこと・大変

だったこと、教員採用試験の受験対策や養護教諭の業務に関すること、魅力と厳しさなどについて、

在りのままに語ってくださいました。 

座談会終了後も6月末に採用試験を控えている4年生をはじめ、卒業した先輩方も交えて、もっと詳

しい話を聞かせて欲しいと講師を取り囲む姿がありました。 
 

＜学生の声＞ 

・1年生のときから、養護教諭の情報を意識して取り入れ、自分に合った勉強法を見つけていこうと

思います。 

・「養護教諭になりたい」と思っていましたが、細かい知識がありませんでした。今回の座談会に参

加して、採用試験や仕事場のリアルな状況を知ることができました。 

・実際に養護教諭の方々の話を聞いて、免許のみ取得するという軽い気持ちでしたが、自分も養護教

諭として働いてみたいという気持ちになりました。 

・実習や事前課題で忙しい時期ではあるけど、その中でも学生時代が1番勉強時間を確保できると思

うため、必死に勉強を頑張りたいと思いました。 
 

新年度でお忙しい中、本学の先輩だからこそ共有できる看護師と養護教諭の勉強の両立の大変さを汲

み取りつつお話いただき、本当にありがとうございました。現場で溌剌と活躍されている先輩の姿

は、在学生たちの頑張る活力になりました。 
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